

Learning Assistant

LA活動報告

秋学期も、本学 Learning Assistant (LA) 学生が授業内外のさまざまな場面で活躍しています。今回は、授業外での活躍の一部をご紹介します。詳細は、CTLのWebサイト (<http://www.kansai-u.ac.jp>) または、平成28年発行予定のAPニュースレターをご覧ください。

●他大学のLAとの交流が始まっています

秋学期よりLA制度をスタートさせた園田学園女子大学と、研修（9月に千里山キャンパス、10月に高岳館（合宿形式）で開催）や実習をかねた授業見学などの密な交流が始まっています。



高岳館LA合宿



園田学園女子大学LAの実習の様子

●聖路加国際大学で登壇しました（11月12日）

聖路加国際大学で開催された講演会・ワークショップに、本学のLAが招聘されました。先方のLAとの交流も始まっています。



聖路加国際大学ワークショップ



LA活動の視察

●LAの自主企画によるワークショップを開催

誰もが楽しめるグループワークを目指す「バリアにねこばんち！ちゃれにやんずワークショップ」が開催されました。テーマは、10月が「聴障学生とグループワーク」、11月が「グループワークの先入観」でした。また、11月にはワークショップを通じて、幸せとは何か、自分にとっての幸せを考え直す「HAPPINESS IS…」が開催されました。



ワークショップの様子①



ワークショップの様子②